

Ressort: Auto/Motor

Klage gegen Pkw-Maut: Dobrindt zeigt sich zuversichtlich

Berlin, 29.09.2016, 13:29 Uhr

GDN - Bundesverkehrsminister Alexander Dobrindt hat sich nach der Ankündigung der EU-Kommission, Deutschland wegen der geplanten Pkw-Maut vor dem Gerichtshof der Europäischen Union zu verklagen, zuversichtlich gezeigt, dass die umstrittene Abgabe vor Gericht Bestand haben wird. "Die Infrastrukturabgabe ist europarechtskonform, das wird der Europäische Gerichtshof bestätigen", erklärte Dobrindt am Donnerstag in Berlin.

"Deutschland erwartet jetzt ein zügiges Verfahren, damit die Infrastrukturabgabe anschließend technisch umgesetzt werden kann." Brüssel habe das Verfahren viel zu lange verzögert, kritisierte der Verkehrsminister. Die EU-Kommission hatte zuvor erklärt, die geplante Pkw-Maut stelle eine Diskriminierung ausländischer Autofahrer dar.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-78740/klage-gegen-pkw-maut-dobrindt-zeigt-sich-zuversichtlich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com